



Die Kulturbotschaft

Die am E.ON Mitte Kassel-Marathon teilnehmenden Athletinnen und Athleten werden zu ÜberbringerInnen einer Kulturbotschaft, die der Sicherheit und dem Schutz der Menschen unter den Gegebenheiten von zwischenmenschlicher Rücksichtnahme gewidmet ist.

Die sportliche Herausforderung des Marathonlaufs und die antike Legende vom Überbringen einer Botschaft spiegeln dabei die kulturelle Herausforderung wider, mit Nachdruck Grundlagen für ein friedliches Miteinander unter den Menschen zu schaffen und zu bewahren.



Die Gebrauchsästhetik

Die Fußgängerüberwege im Straßenverkehr (Zebrastrifen) werden von Verkehrsschildern begleitet, die den Menschen gut erkennbar in den Mittelpunkt eines weißen Dreiecks stellen.

Das weiße Dreieck vermittelt - je nach Betrachtungsweise - entweder den Dachgiebel eines Hauses oder einen Lichtkegel.

Ein Dach über dem Kopf zu haben, bedeutet für den Menschen gleichermaßen Schutz und Sicherheit, wie im hellen Schein eines Lichtkegels Orientierung in der Dunkelheit zu finden.



Doris Gutermuth

Das
Zebrastrifen-Kunstprojekt
im E.ON Mitte
Kassel-Marathon

Eine Vorschau